

Polresta Bandara Soekarno-Hatta Bersama Wartawan Se Tangerang Raya, Rayakan HPN 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SELARASNEWS.COM

Feb 10, 2024 - 09:55



Perahayan HPN 2024 Polresta Bandara Soekarno-Hatta Bersama Wartawan Se Tangerang Raya, (9/2/2024)

TANGERANG - Wakapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) AKBP Ronald FC Sipayung mengapresiasi sinergitas yang selama ini telah berjalan baik antara pihak kepolisian dengan insan pers di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta.

Hal tersebut disampaikan oleh Ronald dalam peringatan 'Hari Pers Nasional 2024' yang diselenggarakan oleh pihaknya serta dihadiri oleh puluhan wartawan se-Tangerang Raya di area Soewarna, Bandara Soetta, Tangerang, Jumat (9/2).

"Kami dari Polresta Bandara Soetta mewakili Bapak Kapolresta menyampaikan selamat 'Hari Pers Nasional 2024', semoga Pers nasional semakin jaya," ujar Ronald, saat menyampaikan kata sambutan.

Mantan Kapolres Simalungun tersebut berharap sinergitas yang selama ini telah terjalin dapat terus ditingkatkan serta bisa berjalan beriringan dan berkolaborasi sebagai mitra untuk lebih baik lagi ke depannya.



"Dalam kesempatan hari ini kami menyampaikan terima kasih kepada seluruh rekan-rekan wartawan yang selama ini telah bersinergi dengan Polresta Bandara Soetta.

Kalau tanpa ada wartawan, tentu kegiatan kepolisian tidak akan diketahui oleh masyarakat," ucap Ronald.

Ronald mengungkapkan, dalam usianya yang sudah matang pers telah banyak melahirkan hal-hal positif. Menurut dia, dalam Undang-Undang Pers wartawan memiliki peran sebagai media informasi, hiburan dan fungsi kontrol sosial.

"Kita juga tahu bahwa wartawan itu adalah salah satu pilar demokrasi yang menjaga dan mengawal bagaimana kehidupan berbangsa, bernegara, bermasyarakat bisa terlaksana dengan baik," ujar mantan Kapolres Tapanuli Utara tersebut.

Lebih jauh, Ronald juga berharap media pers dapat menjalankan tugas sesuai dengan tema Hari Pers Nasional 2024 yakni 'Mengawal Transisi Kepemimpinan Nasional dan Menjaga keutuhan Bangsa' pada pesta demokrasi (Pemilu) tahun ini.

"Apapun ceritanya, kepentingan bangsa, kepentingan negara, rasa persatuan dan kesatuan adalah yang utama bagi kita semua," kata Ronald pada kegiatan yang juga turut dihadiri para pejabat utama Polresta Bandara Soetta tersebut.

Sementara itu, kontributor tvOne Rusdi selaku perwakilan wartawan menyampaikan apresiasi atas penghargaan yang telah diberikan Polresta Bandara Soetta terhadap Hari Pers Nasional tahun 2024.

Rusdi menjelaskan bahwa keterbukaan informasi di Polresta Bandara Soetta kepada wartawan cukup baik. Dia pun berharap, sinergitas yang selama ini telah

terjalin dapat terus ditingkatkan.

"Kami melihat sinergitas yang terjalin sudah bagus, sekali lagi saya ucapkan terima kasih. Perhatian yang telah diberikan Polresta Bandara Soetta kepada pers adalah yang istimewa," pungkas Rusdi disambut tepuk tangan peserta di lokasi kegiatan. (Hms/Hadi)